

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

die Vorbereitungen auf die Tennis Freiluft-Saison sind seit gestern zu einem großen Teil erledigt. Zwei Tage früher als am Vortag angekündigt, haben 3 pfiiffige, zupackende Weltenbummler aus Ungarn und Deutschland die Plätze in 12 Stunden harter Knochenarbeit instandgesetzt. Wie in der Frühjahrssitzung beschlossen, haben sie den alten Sand mit Schubkarren in den von der Fa.Schindhelm bereitgestellten Container gefahren und die 4½ to neues Ziegelmehl auf die Plätze aufgetragen.



Roland Eichner hat die Bewässerungsanlage bereits in Betrieb genommen wir sind nun bestrebt, täglich zu wässern und ab Mitte der Woche auch alle 2-3 Tage zu walzen. Abhängig von der jeweils aktuellen Corona-Lage und der Freigabe der Sportstätten durch die Behörden, können wir dann hoffentlich Anfang Mai den Spielbetrieb im Freien aufnehmen. Darüber werden wir dann zu gegebenem Zeitpunkt gesondert informieren.

Viele Grüße,  
euer Vorstandsteam

*Holger Salkowski, Winfried Deppe, Rosi Raetsch*